

Liga der Freien Wohlfahrtspflege in Hessen e.V.

Liga der Freien Wohlfahrtspflege in Hessen e.V. • Friedrichstraße 24 • 65185 Wiesbaden

Ministerium des Innern und für Sport
Herrn Minister Volker Bouffier
Friedrich-Ebert-Allee 12
65185 Wiesbaden

14. September 2006

Abschiebungsmoratorium für langjährig geduldete Menschen

Sehr geehrter Herr Minister,

lieber Herr Bouffier,

die Wohlfahrtsverbände setzen sich seit Jahren gemeinsam mit den Kirchen und Pro Asyl für eine humanitäre Lösung für langjährig geduldete Personen ein.

Diese Forderung wird auch von weiten Teilen der Bevölkerung getragen. Wie eine im Auftrag des Spiegels durchgeführte Befragung belegt, befürworten 68% der Befragten eine Bleiberechtsregelung.

Die Liga der Freien Wohlfahrtspflege in Hessen bedankt sich ausdrücklich auch für Ihr Engagement hinsichtlich einer bundesweiten Bleiberechtsregelung, von der in Hessen bis zu 10.000 Menschen betroffen wären.

Bis zu einer im November anlässlich der IMK zu erwartenden abschließenden Regelung bitten wir Sie dringend von aufenthaltsbeendenden Maßnahmen für den infrage kommenden Personenkreis abzusehen und ein Abschiebungsmoratorium zu erlassen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Wolfgang Gern

Dr. Wolfgang Gern
Vorsitzender des Liga Arbeitskreises
Armut, Gefährdung, Integration



Landesverband
der Jüdischen
Gemeinden in
Hessen K.d.ö.R.

Liga der
Freien Wohlfahrtspflege
in Hessen e.V.

Friedrichstraße 24
65185 Wiesbaden

Fon: 0611/30814-34
Fax: 0611/30814-74

info@liga-hessen.de
www.liga-hessen.de